

Das Bewusstsein eines erfüllten
Lebens und die Erinnerung an
viele schöne Stunden sind das
grösste Glück auf Erden

7000 Chur, 25. Dezember 2024

Helen Ackermann

09.10.1937 - 06.12.2024

Im engen Familien- und Freundeskreis haben wir von Helen Abschied genommen. Ihre Unternehmenslust und Lebensfreude, ihr Charme und ihre Herzlichkeit werden uns für immer in Erinnerung bleiben.

Unser besonderer Dank gilt:

- dem Alterszentrum Hochweid in Kilchberg für die sorgfältige und warmherzige Betreuung und Pflege
- all jenen, die mit Helen freundschaftlich verbunden waren und sie auf ihrem ereignisreichen Leben begleitet haben.

Die Trauernden